
COMMENT JE SUIS DEVENUE OPTICIENNE… 

UN CONCOURS DE CIRCONSTANCES 

Par Jessica, opticienne 

 

Alors que j’hésitais dans mon choix d’études postsecondaires, je travaillais comme serveuse dans un 

restaurant. J'adorais le service à la clientèle, servir les clients réguliers, s’assurer que chacun d’entre eux 

quitte le restaurant satisfait me rendait heureuse. J'ai fait des recherches sur les différents programmes 

offerts au collège et le programme de sciences optiques a vite suscité mon attention. 

J'ai appliqué à un programme de sciences optiques, mais je n'avais pas économisé suffisamment d'argent 

pour m’y inscrire cette année-là. J'ai dû reporter ma demande à plus tard et ça m’a bouleversé ! Quelques 

semaines après avoir retiré ma demande d’inscription, un client que je servais régulièrement m'a ouvert la 

voie. 

Ce client venait régulièrement pour le dîner et n’avait que 30 - 40 minutes. Il s'assoyait toujours dans ma 

section de tables, car il savait que son repas serait servi rapidement. Un jour, ce client est parti en oubliant 

un livre sur la table. Le livre semblait être un manuel et sur la couverture il y avait la photo d'un œil.  

Le soir même, j'ai croisé ce même client au centre-ville et je lui ai mentionné qu'il avait oublié son livre au 

restaurant. Le lendemain, lorsqu’il est venu le récupérer, je lui ai demandé s'il était un spécialiste des yeux. 

Il m’a confirmé qu'il était ophtalmologiste et qu’il travaillait dans une clinique située non loin du restaurant. 

Je lui ai fait part de mon intérêt à poursuivre une carrière d'opticienne et que je désirais commencer un 

programme de formation l'année suivante. 

Le jour d’après, lorsque ce client est entré dans le restaurant, il m'a expliqué qu'il connaissait le propriétaire 

d’un bureau d’optique qui cherchait un technicien. Il m'a donné le nom du propriétaire et son numéro de 

téléphone ; j’ai rencontré la propriétaire la même semaine. Lors de notre rencontre, cette dernière m’a 

confié que si je travaillais pour son entreprise pendant un an et que j'étais toujours intéressée par les soins 

de la vue, elle paierait pour ma formation d’opticienne. J'ai accepté son offre sans hésiter ! 

Au cours de cette année-là, l'entreprise a changé de propriétaire. Bien que l’entente ait été conclue avec 

l’ancien propriétaire, celui-ci a gracieusement offert de l’honorer et d’acquitter mes frais de scolarité au 

programme de sciences optiques du NAIT ! 

Je suis maintenant opticienne depuis 2 ans et savoir que je joue un rôle important dans la vie de mes 

patients me rend si fière ! J'adore ce que je fais ! 


